

Hommage à Robert Mayer

Le 14 décembre 2003 décédait Robert Mayer professeur titulaire retraité de l'École de service social. Après s'être donné une solide formation de base par des études en sociologie à l'Université de Montréal (baccalauréat en 1964 puis maîtrise en 1967), il s'inscrit au programme de doctorat de l'Université Laval où il complète sa scolarité en 1969. Il se joint alors à l'École de service social où, sur la base d'une prestation de services à demi-temps, il entreprend une carrière universitaire où la sociologie de la santé constitue un élément important parmi ses préoccupations sociales. C'est dans ce contexte qu'il apporte une contribution remarquée aux travaux dont les résultats apparaissent dans une annexe au « Rapport Castonguay » sur la santé.

Tout au long de sa carrière, Robert Mayer s'est tenu à l'affût des questions afférentes à sa formation. On le retrouve, par exemple, en Tunisie (1972-1973) où il participe à des activités menées sous la bannière de l'ACDI. Puis, à la suite d'un congé sabbatique, il complète la rédaction d'un texte sur « les mobilisations populaires au Québec ». Robert Mayer, devenu titulaire en 1988, a contribué d'une façon significative au rayonnement de l'École de service social par ses nombreuses publications et par la participation qu'il a prise aux débats contemporains en matière de service à la société.